

Fecha	Sección	Página
21.03.2009	Nacional	6

Buscan en foro garantizar acceso al <mark>agua</mark>

ESTAMBUL. LAS AUTORI-DADES de varios países representados en el Quinto Foro Mundial del Agua, entre ellas de la Ciudad de México, perfilan el Pacto de Estambul sobre el Agua en el que declaran que el acceso al agua de calidad y al saneamiento es un derecho humano, y establecerán compromisos para lograr que las poblaciones cuenten con el suministro.

Martha Delgado, titular del Medio Ambiente del DF —quien representó al GDF en la cumbre—, precisó que los compromisos a los que llegarán las autoridades de mas de 130 naciones son, entre otros: hacer análisis de la economía y su influencia en la gestión del agua.

ALEJANDRO RAMOS



Página 1 de 1 \$ 3114.76 Tam: 44 cm2 JUREÑA

078. 2009.03.21